

Elsbethen, 16.5.2022

Antrag auf Verlängerung der Obuslinie bis Haslach (ev. in Kooperation mit der Gemeinde Puch bis zur FH Urstein)

Im Süden von Elsbethen werden immer mehr Wohnobjekte errichtet. Außerdem befindet sich dort ein großes Gewerbegebiet. Die Erschließung mit Öffis erfolgt derzeit durch die Buslinien 160 bzw. 165, die beide im Halbstundentakt fahren.

Wie lange die Buslinie 165 noch fährt bzw. ob und wann die Haltestelle Haslach errichtet wird, ist derzeit noch nicht bekannt.

Eine Verlängerung der Obus-Linie, wie sie in der Gemeinde Grödig umgesetzt wurde, ist auch für Elsbethen notwendig.

Die Mitglieder der WfE stellen den Antrag auf Verlängerung der Obus-Linie bis Haslach.